

Samedi 15 février 2020

Réf. : 14.20 - PRESSE



CLOÉ MEUNIER EST ÉLUE MISS ALÈS 2020

La nouvelle reine de beauté alésienne portait le numéro 8 : elle s'appelle **Cloé Meunier**, elle a 19 ans et vient d'Alès.

Elle a été **couronnée par Clémence Botino, Miss France 2020**, et sous les yeux des 19 précédentes Miss Alès, présentes pour fêter les 20 ans de l'élection.

Ses deux dauphines sont Éva Martinez et Maïlys Vong Phat Sang, qui portaient les numéros 9 et 6.

L'élection de Miss Alès 2020 s'est déroulée ce samedi 15 février au Parc des Expositions d'Alès Agglomération devant plus de 900 personnes : une grande soirée de gala sur le thème du cinéma présentée par Bernard Montiel et animée par le groupe Cocktail de Nuit, avec une démonstration de rock acrobatique par Florian et Guilaine, vice-champions du monde, vice-champions d'Europe, 5 fois champions de France et double finalistes des Jeux Mondiaux.

- Téléchargez des photos de la soirée d'élection de Miss Alès 2020 en cliquant sur ce lien : <https://we.tl/t-J8WJweuK5h>

©Ville d'Alès

- Plus de détails sur notre [Page Facebook Alès](#).